



La première citoyenne du canton, Mary-Claude Fallet, à la une du numéro 300 de Val-de-Ruz info, un chiffre symbolique. L'agricultrice de Savagnier a été élue mardi 28 mai à la présidence du Grand Conseil neuchâtelois. Elle est très attachée au Val-de-Ruz où elle a toujours habité, mais elle précise aussi que durant son année de présidence, elle sera «l'ambassadrice de tous les Neuchâtelois». Elle insiste là-dessus (photo pif).

SOMMAIRE

- 3 Une PLR au perchoir
- 5 Far-West à Boudevilliers
- 5 Un flair de chien
- 6 A inscrire dans l'agenda
- 7 Des rendez-vous à la pelle
- 8 Informations paroissiales
- 9 Avec le caleçon en jute
- 10/11 La Commune communique
- 12 En bref

Votre éco-constructeur

- | | |
|---------------------------------------|---|
| Entreprise générale/Entreprise totale | Revêtements bitumineux |
| Rénovations et assainissements | Travaux hydrauliques |
| Béton armé et maçonnerie | Renaturation et protection contre les crues/Génie hydraulique |
| Ouvrages d'art en béton armé | Valorisation des matériaux |
| Génie civil | Déconstruction et désamiantage |
| Terrassements et travaux spéciaux | Peinture et plâtrerie |

  www.martiarcjura.ch



Vous projetez de **vendre** votre **maison** ?

Nous vous accompagnons à votre rythme et avec bienveillance dans cette étape de votre vie.

EO

EXPERTISSIMO SARL

expertissimo.ch - 032 853 20 10 - Cernier



www.valderuzinfo.ch

FIVAZ

AU SERVICE DES PROS ET DES PARTICULIERS

MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION
fivaz.ch BOUDEVILLIERS



Appartements villas, bureaux

Shampoingage de moquettes
Tapis de centre
Service conciergerie

Case postale 22
2053 Cernier
Succursale à Bevaix

Tél. 032 853 11 11
Fax 032 853 53 48
lamob@bluewin.ch

ZOM PEINTURE

Peinture intérieur / extérieur - Peinture décorative
Enduits décoratifs - Plâtrerie - Réfection façade - Isolation

076 490 84 86



Fontainemelon
Av. Robert 24

- Installations électriques diverses
 - Installations téléphoniques et Télématique
 - Swisscom partner
 - Installations paratonnerre
 - Magasin appareils électroménagers toutes marques
 - Dépannage 24h/24
- Tél. 032 853 28 91 • electro-tt@bluewin.ch

RAIFFEISEN

Banque Raiffeisen
Neuchâtel et Vallées

FENETRES & PORTES

Fabriquées à Savagnier



LIENHER
MENUISERIE - S.A.

Votre artisan de proximité depuis 1880
www.lienher.ch 032 853 23 24

Meubles Kolly

Pour de bonnes nuits, ... dormez Kolly!

Profitez de nos **SEMAINES DE LA LITERIE**
Offres exceptionnelles

275
rovi

Bulle | Payeme | Rossens | Sugiez

meubles-kolly.ch

Ebénisterie Picci

Des idées et du métier

Agencement d'intérieur Création de meubles
Restauration-Antiquités Menuiserie-Cuisine

picci.ch

Quatre-Tilleuls 2 – 2063 Vilars – T. 032 853 53 66

residence1ermars.ch
+41 79 417 11 30

À VENDRE

GENEVEYS-SUR-COFFRANE(NE)

Dès CHF 500'000.-

Fonds propres CHF 110'000.-

Mensualités y.c. charges et garage
CHF 1'150.-

A 15 minutes de Neuchâtel et la Chaux-de-Fonds

MCM 40 ans
ELECTROMENAGER SA

SANS DE GARANTIE

MCM ÉLECTROMÉNAGER VOUS CONSEILLE

Echange d'appareils toutes marques
Modification de menuiserie
Devis sans engagement

FORS

www.mcmelectromenager.ch

Rue du Verger 4
2013 Colombier

Tél. 032 841 22 09
Ouvert du lundi au vendredi

volets-aluminium.ch

Yves Blandenier

079 235 50 27 2054 Chézard-Saint-Martin

Stores • Volets roulants
Portes de garage • Moustiquaires

voletalu@bluewin.ch

A votre service depuis 2004

H2OHENER

Installation sanitaire - Dépannage - Robinet qui coule - Lavabo cassé

Stéphane Höhener - Val-de-Ruz
Natel 079 307 83 09 - sanitaire.h2o@gmail.com

Mat' toitures
FERBLANTERIE – COUVERTURE

Olivier Matthey

Route de Clémesin 2 079 768 25 16
2057 Villiers info@mat-toitures.ch
www.mat-toitures.ch

G3 PEINTURE
plâtrerie - peinture - isolation Sàrl

079 837 23 60 2054 Chézard-Saint-Martin gb-peinture-sarl.ch

ESPACE optique

Sur rendez vous Fontaines
032 853 19 90

Examen de la vue gratuit
Toujours 25% de rabais sur le tout ou 2^e paire gratuite

NOUS LOUONS

Seyon 7 - Dombresson

4.5 pièces au rez de chaussée avec jardin: appartement comprenant, un hall avec rangement, une cuisine agencée ouverte sur une grande pièce de vie avec jardin, une salle de douches avec toilette, une salle de bains avec toilette et arrivée pour la machine à laver, trois grandes chambres. Possibilité de louer une place de parc intérieure et extérieure.
Loyer CHF 1'720.- + CHF 200.- de charges.

079 179 10 80

Christinat Automobiles

2043 BOUDEVILLIERS
2052 FONTAINEMELON
www.cane.ch

CITROËN **PEUGEOT**

VENTE: 032 857 24 54 ATELIER: 032 853 34 77

Votre audition bat de l'aile ?

Testez des appareils auditifs **gratuitement / sans engagement** et profitez pleinement des conversations, même dans le bruit

AUDITION DU LAC

Rue de l'Hôpital 5
2000 Neuchâtel
032 724 55 66
info@auditiondulac.ch
www.auditiondulac.ch

Michel Haenger, audioprothésiste indépendant avec 30 ans d'expérience vous propose la **marque suisse** et leader mondial **au meilleur prix de la région.**

PHONAK Premium Acoustic

Horaires: mardi à vendredi 9h-12h / 13h30-17h30 ou sur rendez-vous en dehors des heures d'ouverture

helvetia

Votre assureur suisse

Vanina Giovanetti
Conseillère en Assurance et Prévoyance

Agence Val-de-Ruz
T 058 280 75 01, M 078 983 09 16
vanina.giovanetti@helvetia.ch

Villa neuve à Dombresson

920'000.-
Vue imprenable
5,5 pièces

078 730 83 39
info@allianceimmo.ch

MARY-CLAUDE FALLET PREMIÈRE CITOYENNE DU CANTON

L'agricultrice de Savagnier a été élue le 28 mai à la présidence du Grand Conseil neuchâtelois. Une femme pragmatique, proche de la terre, qui aime aller à la rencontre de la population et apprécie aussi les consensus.



«Ma vie, mes amis, mon paysage»: la première citoyenne du canton parle de son Val-de-Ruz (photo pif).

Rendre visite à Mary-Claude Fallet, c'est peut-être la trouver en train de biner son jardin potager: «Un endroit de ressourcement précieux», indique-t-elle immédiatement. La première citoyenne du canton apprécie le jardinage. Ce n'est surtout pas son unique source d'activités. Entre ses obligations politiques et son engagement pour la vie associative, elle a aussi assuré l'éducation de ses trois enfants, couplée au travail à la ferme. Sans parler de l'accueil régulier d'étudiants alémaniques venus apprendre le français. Sportive, elle donne toujours des cours de condition physique. Et si aujourd'hui ses enfants – tous adultes – ont quitté le nid familial, sa nouvelle fonction de présidente ne manquera pas de remplir son agenda.

Son CV en très bref

Représentante du Parti libéral, devenu PLR en 2008, Mary-Claude Fallet a été membre du Conseil communal de Savagnier de 2000 à 2012, elle en a assuré la présidence pendant six ans. Elle aura aussi siégé durant trois législatures au Conseil général de Val-de-Ruz (2013 – 2024). Députée au Grand Conseil depuis 2013, elle a œuvré dans de nombreuses commissions (éducation, péréquation financière, qualité des eaux, etc.). Elle n'a pas encore décidé de se représenter ou non aux élections cantonales de l'an prochain. Mère de trois enfants et de deux petits-enfants, elle a grandi à Engollon. Elle dispose d'une formation commerciale, mais elle a surtout partagé les travaux de la ferme avec son mari Jean-Marc: «Une activité que l'on abandonne jamais totalement», souligne-t-elle, même si l'heure de la retraite a sonné: «La ferme, c'est notre vie».

Première citoyenne du canton

Mary-Claude Fallet parle d'une fierté et surtout d'un honneur. Attachée à sa terre, au Val-de-Ruz, elle précise bien qu'elle sera l'ambassadrice de tous les Neuchâtelois. Elle sait aussi que l'année sera chargée. Mais cela ne l'inquiète pas. La présidente du Grand Conseil se réjouit de représenter le canton, cela fera

partie de son travail gouvernemental: «J'aime aller à la rencontre des gens. C'est l'occasion aussi de découvrir différents milieux, qu'ils soient économique, culturel ou associatif».

Et pourquoi la politique ?

Mary-Claude Fallet désirait s'engager pour la population. Etre au service de la communauté, c'est ce qui l'a poussée à faire de la politique: «J'ai aussi réalisé que l'on traitait du concret», sous-entendant que sans une bonne organisation sociétale, le chaos s'installerait vite. Elle juge aussi qu'en Suisse le processus démocratique présente «une certaine lenteur», mais qu'il débouche généralement sur des consensus et des compromis. Elle est très ouverte à cette approche.

Et le Val-de-Ruz?

«C'est ma vie, mes amis, mon paysage», résume en quelques mots la première citoyenne du canton, qui du haut de sa ferme à Savagnier, a le regard qui porte loin sur la vallée. «Ce sont aussi des villages qui ont gardé chacun leur identité et de nombreuses sociétés locales».

Bonne année de présidence Mary-Claude! /pif

Les citoyens et citoyennes de Val-de-Ruz qui ont présidé le Grand Conseil lors des cinquante dernières années.

2022 Clarence Chollet (Chézard-Saint-Martin)
2016 Xavier Challandes (Savagnier)
2005 Christian Blandenier (Chézard-Saint-Martin)
2003 Frédéric Cuhe (Le Pâquier)
2001 Roland Debély (Cernier)
1987 Jacques Balmer (Boudevilliers)
1986 Charles Maurer (Villiers)
1985 Jean-Luc Virgilio (Villiers).

EN DEUX, TROIS MOTS

Réclamation admise

La chancellerie d'Etat a admis la réclamation d'un citoyen concernant l'élection des membres du Conseil général de Val-de-Ruz, le 21 avril dernier. Dans son communiqué du 23 mai, elle indique ordonner à la Commune de Val-de-Ruz de prendre en compte les bulletins écartés de manière contraire au droit et d'établir le résultat du scrutin. Ce sont uniquement les suffrages complémentaires qui n'ont pas été attribués lorsque seul le numéro de parti était inscrit. Et qu'il manquait le nom de celui-ci. Selon le chancelier communal de Val-de-Ruz, Patrice Godat, cela a été fait «Sur instruction de la chancellerie d'Etat. Un contact téléphonique a eu lieu le jour même de l'élection». Et selon la Chancellerie d'Etat, la manière de procéder était contraire aux instructions édictées en date du 12 avril pour les bureaux électoraux de dépouillement. En finalité, la Commune doit uniquement attribuer les suffrages complémentaires dont elle n'a pas tenu compte. Elle n'a pas à recompter tous les votes! /pif

Réouverture et fermeture

La saga des établissements publics qui ferment et rouvrent ne s'arrêtera jamais. Le bar Skull'Pub à Fontainemelon dispose d'un nouveau gérant: Patrick Cardoso en assure désormais la gérance. La journée d'ouverture est agendée samedi 1^{er} juin à 16 heures.

Les petits commerces aussi sont en souffrance. Dans une missive de remerciements adressée à leurs clients et clientes, les gérants de la laiterie de Dombresson, la famille Blaise et Anne Christen, ont annoncé la fermeture définitive de leur enseigne pour la fin du mois de juin: «Nous avons eu le privilège d'être présents dans ce village durant 24 années et chaque interaction avec vous a été une expérience enrichissante», peut-on lire en substance. Un autre commerce devrait remplacer la laiterie. /pif

Cours de musique

Active depuis plus de 150 ans, l'Espérance de Coffrane et des Geneveys-sur-Coffrane veut assurer son avenir. Elle s'investit depuis de nombreuses années dans la formation musicale. Flûte traversière, clarinette, saxophone, trompette, ou encore percussions et solfège: elle a aussi renforcé ses liens avec le conservatoire en proposant des cours très variés à Coffrane. Pour les plus jeunes par exemple, son Ecole de musique propose, dès la 3^e Harmos, un cours d'initiation musicale à la flûte douce ou au xylophone. Plus d'informations sur www.esperance-coffrane.ch ou écrire directement à contact@esperance-coffrane.ch. /pif

SAMBIAGIO
026 301 38 56 *Style S.A.*
Zone Artisanale - 1588 Cudrefin

PROMOTION

LUNO
Dimensions:
l. 54.5 - p. 44.5 - h. 119.5
Puissance: 5.5 kW
Couleur d'acier noir et plateau
céramique blanc ou noir

CHF 3'290.- 



*Promotion valable uniquement sur le modèle en acier noir et jusqu'à épuisement du stock.
www.sambiagio-style.ch

Concert Pop A Cappella

De la pop, du gospel et des classiques pour le retour des beaux jours!

Sous la direction de *Sophie Huguenin Porret*



Samedi 08/06/24 20h00 Temple de St Aubin
Dimanche 09/06/24 17h00 Temple de Dombresson

 Dopamine  Dopamine.chorale

Entrée libre
Chapeau à la sortie

NOUS LOUONS

Sauge 10 - Valangin
Villa, comprenant un grand sous-sol avec garage, premier étage avec cuisine ouverte sur salon permettant l'accès à un grand espace extérieur, une chambre, une salle de bains et un cellier, à l'étage 4 chambres, une salle de bains avec colonne de lavage et 4 places de parc extérieures.
Loyer net: CHF 4000.-/mois.

079 179 10 80

Petite brocante attractive

Côtière 12 - 2063 Vilars

Ouvert mardi, jeudi et samedi de 14h à 17h30

Renseignements: 076 733 87 37

Consultez notre prix du jour sur margot-mazout.ch



margot mazout
mazout | essence | diesel | 0800 844 644

Magali Niklaus
Psychanalyste, C.G. Jung Zurich

Nouvelle offre d'accompagnement

www.magali-niklaus.ch
2054 Chézard-St-Martin

Audois Cuisines
Conception et réalisation de votre future cuisine
Electroménager



Route de Neuchâtel 1
Cernier - 032 853 62 72

JF automobiles
vente - réparation toutes marques
www.jf-automobiles.ch

Avenue Robert 3
2052 Fontainemelon

032 853 53 52
jf-automobiles@bluewin.ch

Les Vins de Sylvain

Le caveau est ouvert le vendredi de 14h à 19h et le samedi de 9h à 12h ou sur rendez-vous

Sylvain Perrinjaquet, vigneron-encaveur
rue Jean-Labran 2 - 2054 Chézard-Saint-Martin - 032 730 22 00 et 079 205 25 63
vins-sylvain-perrinjaquet@bluewin.ch - www.lesvinsdesylvain.ch

SOCIÉTÉ DE CAVALERIE VAL-DE-RUZ

CONCOURS HIPPIQUE D'ENGOLLON
8 et 9 juin 2024

Samedi: R100-105 - Epreuve Duo - R/N110-115
Dimanche: B70-B80-B/R90 - R/N120 - Epreuve par équipes

Samedi: soirée dès 20h - BAR - DJ
BAR, CANTINE, RESTAURATION

BatiFen Sàrl

Menuiserie
Fenêtres et Portes
Moustiquaires et terrasses
Portes de garage
Bureau technique

BatiFen Sàrl Evard Joël 2057 Villiers 079 417 70 85 info@batifen.ch

Le chant choral, un loisir à votre portée !

Le Chœur La Côtière-Engollon recrute !

Madame, vous aimez chanter mais vous hésitez à franchir le pas et à rejoindre une société ? Ne doutez plus et venez nous rendre visite à l'occasion de notre **répétition portes-ouvertes** du **mercredi 5 juin 2024 à 20h00 à l'ancien collège de Vilars (Route de la Côtière 13)**

Notre société a été récemment convertie en Chœur de dames et nous serions enchantées de vous la présenter ainsi que notre répertoire riche et varié !

Au plaisir de vous accueillir
Le comité

Pour tous renseignements : Delphine Costantini, présidente, 076 321 60 87 ou delphine.cos@outlook.com

COMME AU FAR-WEST, À BOUDEVILLIERS

Les cow-boys ont rangé leurs santiags dans le placard. Pour deux ans. La 14^e édition de Malabar-City s'est tenue du 10 au 12 mai à Boudevilliers. Et comme à chaque fois, les organisateurs n'ont pas ménagé leurs efforts pour donner à la rue du Collège un air de Far-West. Baignée par un soleil tapageur, la manifestation avait un petit quelque chose d'Ouest américain.



Avant l'apéro, la prison de Malabar-City était encore vide (photo pif).

Il faisait presque aussi chaud durant trois jours dans les rues et sous les tentes de Malabar-City que dans les grandes plaines américaines. Enfin... En réalité, il faisait surtout moins sec: il suffisait de tendre les bras pour trouver de quoi s'hydrater et pas uniquement avec de l'eau. Malabar-City a vécu

et bien vécu. La météo est un des éléments qui contribue à la réussite de ce genre d'événement. Mais pas seulement.

Malabar-City se démarque des Fêtes des vendanges, du vin ou autres fêtes de jeunesse. La manifestation revêt un caractère ori-

ginal par son ambiance country, mais la démarche est en finalité la même: «C'est convivial, on n'y est jamais seul longtemps», résume Fabrice Tanner, le président du comité d'organisation. La Société des loisirs de Boudevilliers s'implique surtout énormément pour réaliser des décors sortis des bandes dessinées de Lucky Luke: «Nous utilisons 80m³ de bois», calcule Fabrice Tanner. «Trente personnes ont participé au montage, ce qui représente approximativement 1'000 heures de boulot».

Mala-mousse, mala-brochettes, mala-pub, mala-mine (une aventure pour les chercheurs d'or en herbe) et même le peu attirant mala-pisse (pour le pissoir), la liste n'est pas exhaustive, le nom de la fête se décline en de multiples variétés. La tradition de la prison est également respectée: il est possible d'envoyer son copain dans un local aménagé à cet effet, derrière les barreaux. Et ceci en échange de quelques écus versés aux deux shérifs qui sillonnent Mala-

bar-City: «On y reste entre cinq minutes et une heure selon l'humeur des shérifs», estime Fabrice Tanner. L'histoire ne dit toutefois pas si cette opportunité a été saisie pour permettre à des femmes ou des hommes éconduits de prendre une petite vengeance. /pif



Ce breuvage existait-il vraiment dans l'Ouest américain? (photo pif).

LE CHIEN DÉTECTEUR DE CANCER DU SEIN

Il faisait vraiment un temps à ne pas mettre un chien dehors. Sous l'impulsion de l'organe faïtier des clubs canins de Suisse (SCS-SKG), la Société cynologique du Val-de-Ruz (SCVR) a organisé – tout comme l'an dernier – une manifestation destinée à faire découvrir ses activités au grand public. C'était le 11 mai sur son terrain de Boudevilliers, à l'occasion de la Journée suisse du chien. Une journée centrée sur l'élément le plus caractéristique des canidés domestiques: le flair!

Une journée centrée sur le flair, pourquoi faire? Pour mettre en avant cette capacité extraordinaire que possède le chien pour repérer des odeurs totalement imperceptibles à l'homme. Cette capacité qui lui permet de retrouver des personnes disparues, de renifler des substances odorantes à des distances surprenantes ou de détecter des maladies graves. À Boudevilliers, la démonstration la plus surprenante, et aussi la plus poignante, avait précisément trait au projet totalement innovant de l'association Olfacanis, de détection du cancer. Et plus particulièrement du cancer du sein.

Premier animateur d'Olfacanis, Nicolas Rothen est actif dans le milieu canin depuis un quart de siècle. En 2019, il s'est intéressé à la première Conférence mondiale sur la détection du cancer par le chien, qui s'est tenue à Paris à l'initiative d'une équipe française. C'était le décliné et Olfacanis est née dans la foulée.

Son association est aujourd'hui formée d'une petite équipe de bénévoles, issus de différents horizons, qui collaborent avec plusieurs établissements hospitaliers de Suisse romande, dont le CHUV. A Boudevilliers, les démonstrations

avec Ouchka et surtout Nooky, un berger belge, étaient étonnantes: «Le chien a repéré sans hésiter le bon orifice qui contenait une compresse qui avait été posée sur une personne atteinte du cancer», raconte admirative Gisèle Conrad,

la cheffe technique de la Société cynologique du Val-de-Ruz. Cette méthode non invasive est encore en phase de test, mais elle livrerait des résultats prometteurs.

Outre des démonstrations de dépistage du cancer, l'unité canine de la Police neuchâteloise a elle aussi captivé l'assistance dans un autre registre où le flair du chien s'avère précieux. Ses démonstrations ont porté sur la détection des explosifs, des stupéfiants et même des armes dissimulées sous des voitures. Son domaine d'activités porte aussi sur la recherche de cambrioleurs ou de personnes disparues, d'objets volés ou perdus.

La Société cynologique du Val-de-Ruz – qui compte plus de 200 membres - organisait pour la deuxième année consécutive cette journée du chien: «Nous aimerions bien reconduire cet événement tous les ans au vu du succès rencontré», résume en quelques mots Gisèle Conrad. /pif



Les propriétaires de chien pouvaient aussi s'amuser à des exercices de flair (photo SCVR).

AGENDA

Les Hauts-Geneveys Portes ouvertes

La Fondation Les Perce-Neige met les petits plats dans les grands **samedi 1^{er} juin** de 9h à 16 heures. Elle invite l'ensemble de la population à une journée portes ouvertes. Ce sera l'occasion de découvrir à Cernier (rue Henri-Calame 4) ou dans son centre des Hauts-Geneveys, la vaste gamme de produits confectionnés dans ses ateliers de manufacture par ses bénéficiaires. Il est possible de faire un tour dans sa boulangerie de l'Avenue de la Gare, toujours aux Hauts-Geneveys. Plus d'informations sur le site www.perce-neige.ch.

Dombresson – Festival

500 artistes de 30 chorales se produiront sur trois scènes différentes (l'une au Temple et les deux autres à l'extérieur) **samedi 1^{er} juin** dès 10h à Dombresson, à l'occasion de la 3^e édition du Festival Bourdon, organisée par le chœur d'hommes du village. Ce ne sont pas moins de

40 concerts qui seront présentés. Tous gratuits! Une journée exceptionnelle dédiée au chant choral agrémentée en plus d'un village des artisans et d'animations pour les enfants. Plus d'informations sur le site www.chdombresson.ch/bourdon2024.

Cernier – La ferme

C'est l'occasion de s'imprégner du travail à la ferme et de croiser aussi le chemin de la fameuse truie Madeleine. Implanté sur l'ancien terrain de l'Ecole d'agriculture, le Domaine de l'Aurore fête ses 25 ans. Pour souligner cet anniversaire et inaugurer aussi l'agrandissement de son bâtiment d'exploitation, ses gestionnaires organisent un week-end portes ouvertes, les **samedi 1^{er} et dimanche 2 juin** de 9h30 à 18h à Cernier (Sagnes d'Avenches 1). Située juste au-dessus, la microferme du Jardin des Turricules, en fera de même: sa démarche s'inscrit dans le cadre des traditionnelles portes ouvertes organisées par l'Union



Pas moins de 30 groupes se produiront lors du Festival Bourdon (photomontage Patrick Rickli).

suisse des paysans. Elle permettra de marquer les 30 ans de l'association Bio-Neuchâtel. Les départs pour les visites sont prévus à 10h et 14h depuis le Domaine de l'Aurore.

Les Hauts-Geneveys – Marché

La Société de développement des Hauts-Geneveys organise son tra-

ditionnel marché nocturne, **jeudi 6 juin** dès 18h sur le site des Gollières. Une vingtaine d'artisanes et artisans seront présents sur la place. Il sera aussi possible de se sustenter. L'occasion de partager un bon moment et aussi de garnir peut-être son panier avec des produits locaux.

Offre spéciale Val-de-Ruz info

Vous souhaitez féliciter vos apprentis ou lauréats?

Nous vous proposons:

Annonce 4/28^e en couleur avec photo et texte pour CHF 260.- HT

Parution le 11 juillet dans le feuillet spécial des félicitations (délai de réservation le 27 juin)

Annonce 2/28^e en couleur avec photo et texte pour CHF 135.- HT

AGENDA



Au marché nocturne des Hauts-Geneveys: des objets fabriqués à partir de capsules récupérées (photo pif).

Valangin – Chœur

Klapa Amfora: cet octuor féminin de Croatie se produira **dimanche 2 juin** à 17h à la Collégiale de Valangin. Le chant Klapa a été inscrit en 2012 sur la liste représentative du Patrimoine culturel immatériel de l'humanité de l'UNESCO. Informations: <https://ascoval.ch>.

Chézard – Etangs

Dans le cadre du projet «25 étangs pour le crapaud accoucheur au Val-de-Ruz», SeyonVivant a entrepris de reconstituer un réseau de plans d'eau pour cette espèce entre Cernier et Dombresson. L'association organise une visite de ces étangs à Chézard, en lisière de forêt. Rendez-vous: **jeudi 6 juin** à 20h à la place du Boveret. La balade durera environ deux heures et sera commentée par des paysagistes et biologistes. Inscriptions: info@seyonvivant.ch ou au 078 608 34 28.

Dombresson – Concert

Danses symphoniques: c'est le titre du concert ou plutôt même de la représentation proposée par l'Ensemble instrumental neuchâtelois, **samedi 8 juin** à 20h au Temple de Dombresson. Ce spectacle sera dédié aux danses symphoniques bien connues du public telles que le ballet du Lac des cygnes de Tchaïkovsky, le Beau Danube bleu de Johann Strauss ou encore la Danse slave n° 8 de Dvořák. Et surtout, ce concert présente une originalité puisque les morceaux seront accompagnés par le mime Flavien Renaud, qui joue régulièrement aussi bien dans des spectacles de mime, de clown, que dans des pièces de théâtre, des comédies musicales ou des opéras. Entrée libre, collecte à la sortie.

Dombresson – Exposition

Des portraits d'animaux peints avec une expressivité saisissante: c'est le contenu de l'exposition présentée par le Bevaisan André Walter **jusqu'au dimanche 9 juin** au Music Art Palace, Grand'Rue 14, à Dombresson. Horaires de visite: vendredi 16h – 20h; samedi et dimanche, 15h – 18 heures. Ou sur demande au 079 789 75 52 ou info@musicartpalace.ch.

Chézard-Saint-Martin Chœur

Le Chœur d'hommes de Chézard-Saint-Martin et l'Echo de Chassagne de Rochefort présentent leur concert annuel **samedi 8 juin** à 20h au Temple de Chézard-Saint-Martin. Les choristes interpréteront leur nouveau répertoire sous la direction de Michel Dumonthay. En seconde partie, la chorale Mizu-no-Kai interprétera son répertoire de chants traditionnels et modernes japonais. Ouverture des portes à 19h30. Entrée gratuite et collecte à la sortie.

Dombresson – A Cappella

De la pop, du gospel et des classiques: un concert a cappella sera donné **dimanche 9 juin** à 17h au Temple de Dombresson par le chœur Dopamine, qui est formé de chanteurs et chanteuses de la région. Entrée libre, chapeau à la sortie.

Engollon – Concours hippique

Du cheval à gogo à Engollon! La Société de cavalerie du Val-de-Ruz organise son traditionnel concours hippique les **samedi 8 et dimanche 9 juin** au Bois d'Engollon. C'est l'occasion de découvrir les cavaliers et cavalières de la région.

Valangin – Concert

Le Bel Hubert est un chanteur garagiste que Sarcloret appelle «L'homme qui parlait à l'oreille des deux ch'vaux». Le ton est donné. Le Bel Hubert se produira **dimanche 9 juin** à 17h à la Collégiale de Valangin.

Boudevilliers – Pompiers

L'Association pour la sauvegarde du patrimoine des sapeurs-pompier du Val-du-Ruz est propriétaire d'une quantité d'objets, d'anciens habillements, de matériel, motopompes, véhicules légers, qui autrefois ont rendu de précieux services dans le cadre de la défense incendie de la vallée. Se battre contre le feu à l'ancienne, ce sont autant de trésors qui peuvent intéresser petits et grands. A découvrir au local de l'association, **samedi 8 juin** de 10h à 16h à l'écopoint de Boudevilliers, au bord de la route qui mène à Malvilliers.



Le patrimoine des sapeurs-pompier est à découvrir à Boudevilliers (photo pif).

Si vous désirez nous faire part d'un événement qui se déroule au Val-de-Ruz, faites-nous parvenir vos informations détaillées par courriel à l'adresse redaction@valderuzinfo.ch. Le délai d'envoi des textes pour notre prochaine édition du 13 juin (numéro 301) est fixé au **mercredi 4 juin**. Le libellé de l'annonce est du ressort de la rédaction. Les lotos, matches aux cartes, cours privés, ne sont pas référencés dans l'agenda. Pour ce genre de manifestation, il faut se référer à la rubrique petites annonces sur www.valderuzinfo.ch.

PHARMACIES DE GARDE

Le service de garde est assuré tous les jours en dehors des heures d'ouverture des pharmacies de la commune de Val-de-Ruz. Les dimanches et les jours fériés, la pharmacie de garde est ouverte de 11h à midi et éventuellement de 18h à 18h30.

du 25 au 31 mai 2024

Pharmacie Marti
Cernier
032 853 21 72

du 1^{er} au 7 juin 2024

pharmacieplus du val-de-ruz
Fontainemelon
032 853 22 56

du 8 au 14 juin 2024

Pharmacie Coop Vitality
Fontainemelon
058 878 81 10

MÉDECIN DE GARDE

0848 134 134

Pompes funèbres
Weber & Grau



24h/24 032 853 49 29
Cernier

À votre écoute - Conseils
Prévoyance funéraire

PETITES ANNONCES

Aux éleveuses et éleveurs de moutons. Récolte de la laine 2024 par LAINES D'ICI - vendredi 14 juin de 10h à 16h non-stop à Evologia à Cernier. Plus amples informations sur notre site "INFO-LAINE". Laines d'ici: tél. 077 477 94 54 - info@lainesdici.ch - <http://www.lainesdici.ch>.

Cherchons un(e) aide en abattoir avicole 30-40%. 3 à 4 matins par semaine. Permis de travail valable. Lieu de travail, montagne Val-de-Ruz. Moyen de transport obligatoire. De suite ou à convenir. 079 694 10 30.

PROCHAINES PARUTIONS

N° 301 13 juin 2024
N° 302 27 juin 2024
N° 303 11 juillet 2024
N° 304 15 août 2024
N° 305 29 août 2024
N° 306 12 septembre 2024
N° 307 26 septembre 2024
N° 308 10 octobre 2024
N° 309 24 octobre 2024
N° 310 7 novembre 2024
N° 311 21 novembre 2024
N° 312 5 décembre 2024

NOUVELLE SERRE

C'est un exemple concret d'une réalisation qui rentre parfaitement dans le cadre du Projet de développement régional (PDR) Val-de-Ruz. L'entreprise Rollier Paysage SA de Boudevilliers a bénéficié du soutien de cet organisme pour ériger une nouvelle serre fonctionnelle et moderne, qui vient d'être inaugurée: «*Cette serre permettra à ses exploitants de produire des plants de manière plus durable et plus écologique, tout en contribuant à l'économie locale*», souligne dans son communiqué l'équipe du PDR Val-de-Ruz.

Celui-ci avait été initié en 2017. L'étude préliminaire avait reçu l'aval de l'Office fédéral de l'agriculture et du Canton. Un crédit de 5,4 millions lui avait été octroyé en 2019 pour la concrétisation de 12 projets agricoles. Le train est en marche. D'autres projets devraient bientôt également se concrétiser. /pif



Une nouvelle serre fonctionnelle: c'est l'exemple même de la concrétisation d'un projet du PDR Val-de-Ruz (photo pif).



LA PROXIMITÉ INFORMATIQUE

NEUCHATEL@XEFI.CH

032 967 88 66


Vente de matériel


Maintenance Infogérance


Internet Sécurité


Solutions Print


Solutions Software


Hébergement Sauvegarde



**Une campagne publicitaire?
Une annonce ponctuelle?**

Notre courtière en publicité est à votre disposition pour vous conseiller.

Nadège Ribaux - Tél. 077 523 25 79
publicite@valderuzinfo.ch
www.valderuzinfo.ch

Cultes

Di 2 juin, 10h00	suivi d'une verrée, Dombresson , Esther Berger
Di 9 juin, 10h00	culte au vert, suivi d'une verrée, Place du Boveret , tous
Di 16 juin, 10h00	précédé du café-tresse, Coffrane , Stéphane Hervé
Sa 22 juin, 18h00	Boudevilliers , Isabelle Hervé
Di 23 juin, 10h00	Savagnier , Isabelle Hervé
Di 30 juin, 10h00	Cernier , Christophe Allemann

Dates à retenir

Culte au vert
Dimanche 9 juin, nous nous retrouvons pour vivre un culte hors de nos murs – à la place du Boveret à Chézard-Saint-Martin.
Culte à 10h, suivi d'un temps convivial et d'un repas tiré du sac.



PAROISSE RÉFORMÉE
VAL-DE-RUZ

Pour vos dons:
IBAN CH55 0900 0000 1233 5570 5 Merci!

Un courriel d'information est régulièrement envoyé aux paroissiennes et aux paroissiens dont nous avons une adresse mail. Si vous désirez recevoir ce courriel, vous pouvez envoyer un message à notre secrétariat: paroisse.vdr@eren.ch.

Salles de paroisse à louer. Renseignements sur le site internet ou au secrétariat.

val impressions

Imprimerie
Créations graphiques
Copy-shop

Votre imprimeur de proximité pour tous vos travaux de composition, d'impression et de reliure

Comble-Emine 1
2053 Cernier
T. 032 853 56 39
valimpressions@bluewin.ch

L'AVENIR DE VAL-DE-RUZ BASKET S'ÉCLAIRCIT

Le club était menacé de disparition à la suite du retrait de trois personnes du comité. La succession semble aujourd'hui assurée. Les craintes se sont estompées.

Val-de-Ruz Basket ne disparaîtra pas. A la suite du cri d'alarme et aussi du coup de cœur lancé par le président ad intérim, Francis Solis, plusieurs personnes se sont avancées pour reprendre le club, dont une à la présidence, lors d'une «assemblée constitutive» qui s'est tenue le 15 mai à Cernier. Cette réunion avait été précédée en avril d'une assemblée générale extraordinaire de crise. Le comité actuel en a également profité pour présenter sa proposition de restructuration du club. Cette réorganisation et la nomination d'un nouveau comité seront ratifiées lors de l'assemblée générale du 12 juin prochain. Dans son communiqué, Val-de-Ruz Basket indique qu'il s'agira encore de mettre sur pied des réunions de parents et joueurs pour communiquer et repourvoir les postes en lien avec la gestion directe des équipes: «*Le club poursuivra ses efforts dans la formation des jeunes basketteurs et basketteuses de la région et il affiche la volonté d'engager un nouvel entraîneur professionnel la saison prochaine*». Directeur technique de Val-de-Ruz Basket et aussi coach assistant à Fribourg Olympic, Phivos Livaditis quitte en effet le pays. Il a trouvé de l'embauche en Belgique. Remplacer un technicien et formateur de cette trempe ne sera pas aisé. Dans l'immédiat, Val-de-Ruz Basket savoure les résultats obtenus avec les jeunes. L'équipe des moins de 14 ans de Neuchâtel – Région, que le club chapeaute, s'est qualifiée pour le Final four national de sa catégorie d'âge. Une première! Ce tournoi s'est tenu les 25 et 26 mai au Pavillon des Sports de La Chaux-de-Fonds. Après avoir été sacré champion de Suisse de 1^{ère} ligue en 2019, pourquoi ne pas rêver d'un autre titre national au terme de cette saison mais avec les juniors? /pif



Sous la direction de Phivos Livaditis, les M14 de Neuchâtel-Région se sont qualifiés pour le Final four national (photo Sandra Daengeli).

LE TAURILLON EST PARTI AUX PRÉS-D'ORVIN

La 105^e Fête cantonale neuchâteloise de lutte suisse s'est tenue à Dombresson. Elle a permis aux combattants venus d'ailleurs de s'illustrer. Pas de couronne pour les gros bras du coin.



La place des fêtes était animée par la lutte à Dombresson (photo pif).

Les combattants neuchâtelois ont mordu la poussière dans leurs ronds de sciure. Sur leurs terres. La 105^e Fête cantonale neuchâteloise de lutte suisse s'est tenue les 18 et 19 mai au Val-de-Ruz, sur l'espace vert du collège de Dombresson. Aucun lutteur neuchâtelois et encore moins vaudruzien n'est parvenu à décrocher une couronne. Les importantes délégations fribourgeoises et bernoises n'ont laissé que des miettes aux autres. C'est le lutteur des Prés-d'Orvin Matthieu Burger qui est reparti avec le jeune taurillon décerné au roi de la fête. A 22 ans, il incarne la vague montante de la

lutte suisse, au même titre d'ailleurs que son dauphin du même âge, le Fribourgeois de Saint-Aubin-Vallon Romain Collaud.

Si la journée de samedi était réservée aux adultes, celle de dimanche était destinée aux jeunes lutteurs. De 6 à 16 ans, ils se sont autant engagés que leurs aînés devant une assistance consistante et dans une ambiance bien helvétique agrémentée de cors des Alpes, d'accordéonistes, fanfare et chœur d'hommes. Et comme le beau temps était de la partie... /pif



Les combats étaient aussi acharnés chez les jeunes (photo pif).

FOOTBALL

1^{ère} ligue, FC Coffrane

La saison de 1^{ère} ligue est terminée. Il était temps pour le FC Coffrane, qui occupe le 11^e rang du classement final avec un point d'avance sur son rival cantonal, le FC La Chaux-de-Fonds. Le FC Coffrane a en effet connu une seconde moitié de championnat pénible et reste sur quatre défaites et neuf matches sans victoire. Son dernier succès remonte au 24 mars, 3-0, contre le FC Sarraz-Eclépens.

Derniers résultats

Coffrane – Naters 1-2

Coffrane – Lausanne M21 0-1

Coffrane – Monthey 0-4

2^e ligue, FC Coffrane II

A cinq journées de la fin, le FC Coffrane II se positionne au septième rang du classement avec trois points d'avance (et aussi un match en moins) sur l'avant-dernier, le FC Marin. Le maintien n'est pas encore définitivement assuré.

Dernier résultat

Bosna – Coffrane II 2-2

Prochains matches à domicile

Vendredi 24 mai, 20h15:

Coffrane II - Bôle

Samedi 15 juin, 18h:

Coffrane II – La Chaux-de-Fonds II

2^e ligue, FC Bosna

Le FC Bosna est toujours solidement ancré à la première place du championnat de 2^e ligue neuchâteloise. A quatre journées du terme de la saison, il compte neuf points d'avance sur son dauphin, le FC Saint-Blaise. Le titre et la promotion en 2^e ligue interrégionale lui tendent les bras.

Dernier résultat

Bosna – Coffrane II 2-2

Prochains matches à domicile

Mercredi 29 mai, 20h30:

Bosna – La Chaux-de-Fonds II

Sam. 15 juin, 18h: Bosna – Le Parc

3^e ligue, FC Val-de-Ruz

Le FC Val-de-Ruz remonte la pente dans le groupe 1 de 3^e ligue. Il est huitième du classement et il lui reste encore cinq matches à disputer.

Dernier résultat

Colombier – Val-de-Ruz 4-1

Prochains matches à domicile

Dimanche 2 juin, 15h30:

Val-de-Ruz – Bôle II

Dimanche 16 juin, 10h:

Val-de-Ruz - Môtiers



Éditorial

Où mettre le curseur?



Très tôt le matin, une dame arrive devant la porte d'une maison. Elle sort sa clé, entre, monte sans bruit à l'étage, pénètre dans une chambre et s'approche d'un lit où dort l'enfant de la famille. Elle le réveille tout doucement.

Après l'avoir amené aux WC pour faire ses besoins, elle l'habille, lui donne son petit déjeuner en préparant ses affaires d'école, lui lave les dents et sort pour le déposer à l'arrêt du bus scolaire. Elle lui fait un petit signe et le bus s'en va.

Au terme du repas à la table de midi, l'enfant retourne à l'école puis est pris en charge par un entraîneur de judo. À la fin de la journée, la dame se rend au dojo et raccompagne le petit garçon chez lui.

Elle ressort sa clé et entre dans le salon pour l'assoir à la table familiale où l'enfant prend place pour le repas du soir avec ses parents. Après lui avoir fait un câlin, ceux-ci font signe à la dame pour qu'elle procède au coucher de l'enfant. C'est l'heure et ils ont encore beaucoup à faire pour préparer la journée du lendemain.

Après les préparatifs pour aller au lit, la gentille dame contrôle qu'il s'est bien lavé les dents, lui lit une histoire, allume la petite veilleuse et part sans bruit quand l'enfant s'est endormi.

En traversant le salon, elle dépose sur la table une enveloppe avec la facture mensuelle de ses prestations.

C'est à ce moment-là que je me suis réveillé!

Tout en me rasant devant le miroir, je me suis fait cette réflexion: ce que je venais de vivre, était-ce un cauchemar, un rêve ou la réalité?

Jean-Claude Brechbühler,
conseiller communal

Hommage au docteur Junod

Le docteur Marcel Junod (1904 – 1961) est désormais à l'honneur au numéro 35 de la Grand'Rue à Chézard-Saint-Martin, la maison de son enfance.

Mardi 14 mai 2024, le jour du 120^e anniversaire de sa naissance, une plaque commémorative y a été inaugurée en présence notamment de l'ambassadeur du Japon en Suisse, M. Fujiyama Yoshinori, de Mme Michito Kawasaki (CICR), du conseiller d'État Alain Ribaux, de M. Benoit Junod, fils de Marcel Junod, de Mme Mireille Grosjean, initiatrice de la démarche, ainsi que de deux représentants du Conseil communal.

«Médecin dans l'âme», Marcel Junod arrive à Hiroshima en tant que délégué de la Croix-Rouge. Il y sera le premier médecin étranger à soigner les personnes survivantes du bombardement atomique de 1945. Son engagement remarquable lui a valu un monument au Parc de la Paix d'Hiroshima.

Marcel Junod fera connaître au monde occidental l'horreur de la guerre atomique à travers les photographies recueillies sur place et sauvegardées avec soin.



Bibliothèque de jeunesse

La bibliothèque des Geneveys-sur-Coffrane propose un large choix de livres et bandes dessinées destiné à un public jeune allant des tout-petits en âge pré-scolaire jusqu'aux enfants quittant le cycle du primaire. Il n'est donc pas requis qu'un enfant soit scolarisé pour commencer à venir y chercher des livres.

Emprunter les livres est gratuit et il est possible de les conserver chez soi jusqu'à quatre semaines (maximum quatre à chaque fois, six avant des vacances scolaires).

De nouveaux ouvrages sont régulièrement ajoutés et toutes les six ou huit semaines deux thèmes sont mis en avant avec des livres pour tous âges. Plusieurs animations sont également mises en place régulièrement, notamment des concours avec des petits lots à gagner. Des activités ludiques autour de la lecture sont organisées plusieurs fois par année avec les classes.

La bibliothèque est ouverte le **jeudi de 15h25 à 17h00** (fermée durant les vacances scolaires).

L'accès se fait depuis la rue du 1^{er} mars en passant sous le préau. L'équipe de bénévoles se réjouit d'ores et déjà de vous y accueillir prochainement.

Offres d'emploi

La Commune recherche:

- 1 commandant du service de défense incendie (F/H) à 100%. Lieu de travail: Cernier, entrée en fonction de suite ou à convenir;
- 1 comptable (F/H) à 100%, entrée en fonction le 1^{er} août 2024;
- 1 apprenti agent d'exploitation (F/H), option voirie. Lieu de travail principal: Les Geneveys-sur-Coffrane, pour la rentrée d'août 2024.

Les dossiers de candidature complets peuvent être envoyés par courrier électronique à l'adresse rh.val-de-ruz@ne.ch.

Pour toute question, l'administration des ressources humaines renseigne au 032 886 56 31. Davantage d'informations sur le site internet communal, rubrique «Offres d'emploi».

Trier, c'est valorisant

Les batteries Lithium-Ion (BLI) se cachent partout. Elles font partie de nos objets du quotidien:

- cigarettes électroniques, vaporettes, puffs;
- brosses à dents électriques;
- drones et jouets électroniques;
- vêtements et chaussures qui clignotent;
- porte-clefs et autres petits gadgets lumineux;
- fauteuil massant, table réglable;
- smartphones, air-pods, montres.

Tous ces objets doivent impérativement être ramenés sur leur lieu de vente (qui a l'obligation de les reprendre) ou à défaut être déposés en déchèterie (fûts noirs). Actuellement, 90% des puffs (cigarettes jetables) finissent à la poubelle, dans la benne papier/carton, voire dans les bio-déchets. C'est un immense problème.

Comprimées ou cassées, les BLI s'enflamment. Cela peut être le cas lors de la collecte des sacs taxés ou le broyage des encombrants où le risque est maximal. Chaque semaine, un départ de feu a lieu chez notre prestataire VADEC, mettant en danger les personnes et les équipements.



Agissons ensemble pour maîtriser ce risque en triant les BLI, mais aussi tout appareil électrique et électronique. La nature vous remercie!

L'image du mois

En 2023, la part de Val-de-Ruz s'est montée à CHF 678'405, soit CHF 39 par habitant, pour l'ensemble des missions d'Ambulances des Vallées Neuchâteloises (AVN).

Le montant par habitant est d'ailleurs le même pour toutes les communes neuchâteloises, selon le principe de la mutualisation intercommunale.

Le coût brut moyen d'une ambulance du dispositif neuchâtelois de transports pré-hospitalier, disponible 24 h sur 24, s'est élevé à CHF 1'775'100.



Constitution des Autorités

Dans l'édition précédente, le Conseil communal informait la population de la séance constitutive des nouvelles Autorités prévue le 27 mai 2024.

Le résultat de l'élection communale de Val-de-Ruz fait l'objet d'une réclamation de la part d'un citoyen. La contestation porte sur la manière de décompter les suffrages de liste, sur les listes manuscrites essentiellement.

Par conséquent, l'assemblée constitutive des Autorités législatives et exécutives est déplacée au **mardi 25 juin 2024 à 20h00** à La Rebatte à Chézard-Saint-Martin. Au moment de mettre sous presse, la procédure est toujours en cours, un report reste encore possible.

Pour toute question, la chancellerie renseigne au 032 886 56 22 ou à l'adresse commune.val-de-ruz@ne.ch.

Autopartage, le joker mobilité

Val-de-Ruz compte deux offres d'autopartage sur son territoire communal: un break hybride à la gare des Geneveys-sur-Coffrane et une citadine électrique à côté de l'arrêt de bus de Cernier centre. Au niveau régional, deux voitures électriques de catégorie moyenne sont disponibles à l'hôtel-restaurant L'Aubier à Montézillon.

Mobility représente une alternative flexible. Sa clientèle donne comme raisons principales de satisfaction le libre-service, les emplacements aussi bien centraux que décentralisés, l'efficacité de la mobilité combinée et la possibilité d'utiliser spontanément les véhicules, à toute heure, même pour une durée très courte.

Les nombreuses formules disponibles sont adaptées à chaque situation. Seule contrainte: le véhicule doit être ramené à son emplacement de départ.

Bonne route, en toute flexibilité.

Délégué à l'énergie



L'installation de panneaux solaires sur tous les toits des immeubles communaux qui le permettent, l'extension et la création de chauffages à distance, les attentes

en matière d'infrastructures en lien avec la mobilité électrique, la gestion des périodes de crises énergétiques, l'installation de parcs éoliens sur le territoire de Val-de-Ruz, autant de tâches exigeant désormais des aptitudes techniques spécifiques qu'il s'agit d'intégrer au cœur même de l'administration.

Un délégué à l'énergie, en la personne de Frédéric Coulet, a été engagé et entrera en fonction le 3 juin 2024.

Au bénéfice d'un diplôme d'ingénieur en électricité, d'une formation postgrade en énergie des bâtiments et en gestion de projets, Frédéric Coulet possède un riche parcours professionnel dans le domaine de l'énergie.

Ses compétences permettront de conduire l'ensemble des projets communaux destinés à contribuer à la transition énergétique ainsi qu'à la préservation de l'environnement pour les générations futures.

Meubles récupérés

À la déchèterie de Dombresson, Emmaüs sera présente pour récupérer des meubles de bonne qualité un samedi par mois. Les dates suivantes sont retenues pour 2024: 1^{er} juin, 29 juin, 3 août, 31 août, 28 septembre, 2 novembre et 7 décembre.

L'«Association Coin Troc» gère leur réception les autres samedis en les stockant dans un espace dédié. Les objets et meubles abîmés ou sales doivent être mis en benne.

Rejoignez-nous sur



PAYSAGE DE L'ANNÉE 2022

PAYSAGE D'ALLÉES DU VAL-DE-RUZ

La Commune et le Parc Chasseral publient dans ces pages des photos illustrant l'évolution paysagère de différents lieux du Val-de-Ruz, un travail de suivi photographique réalisé dans le cadre de l'Observatoire du paysage. Cette série d'images célèbre l'obtention du Prix paysage de l'année 2022 pour les allées d'arbres.

Ce verger est situé à La Jonchère, à Boudevilliers. Ce hameau s'est peu étendu et reste préservé. Les vergers y étaient encore très présents dans les années 1980-1990, comme dans de nombreux villages du Val-de-Ruz, pour constituer aujourd'hui des poches résiduelles marquant visuellement les abords du lieu-dit.

Outre leur importance paysagère, ils constituent des milieux intéressants pour la biodiversité. Les vieux arbres deviennent avec l'âge des arbres-habitats accueillant de nombreuses espèces. Ce verger a fait l'objet d'un rajeunissement avec la plantation de jeunes fruitiers.



16.07.2019



11.04.2022

Verger dans le hameau de La Jonchère (photos: Parc Chasseral).

UN SEUL SITE POUR L'ADMINISTRATION



Situé à côté de l'Hôtel communal, le bâtiment Epervier 4 va être totalement assaini (photo pif).

Le projet de réaffectation du bâtiment rue de l'Epervier 4 à Cernier a été mis à l'enquête publique. Celui-ci devrait accueillir d'ici l'été 2026 – si les travaux se déroulent comme prévu – l'ensemble des services administratifs de la commune de Val-de-Ruz. Le Conseil général avait accepté un crédit de 4,1 millions de francs pour assurer cette réalisation qui vise aussi à accroître une meilleure collaboration entre les différents services. Outre l'installation de panneaux solaires, le bâtiment actuel sera complètement assaini pour répondre aux normes énergétiques actuelles. Il comprend aussi un puits central important. Cet espace vide sera comblé par plusieurs dalles pour augmenter la surface de travail disponible et implanter des guichets d'accueil pour la population.

Locataire du bâtiment, la Banque Raiffeisen va déménager. Elle disposera de nouveaux locaux dans la zone industrielle Comble-Emine. /pif



L'important puits central sera comblé par des dalles (photo pif).



pharmacieplus
du val-de-ruz

tania pinhal et myriam virtic
pharmaciennes co-responsables

rue du centre 2
2052 fontainemelon
t. 032 853 22 56
valderuz.ne@pharmacieplus.ch
www.pharmacieplus.ch

**une équipe de professionnels vous vaccine
contre l'encéphalite à tique**

Les tiques peuvent être porteuses, outre la borréliose et l'encéphalite, de nombreux pathogènes.
Ceux-ci se trouvent dans la salive de la tique infectée ou au niveau de son intestin.



scannez le QR code pour prendre rendez-vous en ligne



**ATELIER
OPPLIGER**
ARCHITECTURE & DIRECTION DE TRAVAUX
Mathieu Oppliger info@atelieroppliger.ch



SANYS
PLANIFICATION DE LA TECHNIQUE DU BÂTIMENT
Olivier Matile info@sanys.ch

**CREATION D'UN BUREAU PLURIDISCIPLINAIRE
ARCHITECTURE ET TECHNIQUE DU BÂTIMENT
TEL : 032 543 60 04**

Depuis le 1er janvier 2024, nous avons réuni sous un même toit l'Atelier Oppliger Sàrl & Sanys Sàrl pour développer une approche transversale de l'art de bâtir.

Nous serons votre interlocuteur local en matière d'architecture et de technique du bâtiment.
Nous vous conseillerons dans tous vos projets de rénovation et nous vous accueillerons avec plaisir dans nos locaux à la rue des Esserts 10 à Cernier.

NOUS LOUONS

**Premier-Mars 49
Les Geneveys-sur-Coffrane**
3 pièces au rez-de-chaussée supérieur:
appartement comprenant une cuisine agencée
ouverte sur une grande pièce de vie avec loggia,
une grande salle de bains avec baignoire, deux
grandes chambres. Possibilité de louer une
place de parc intérieure et extérieure.
Loyer CHF 1'100.- + CHF 390.- de charges.

079 179 10 80



PERROUD
électricité - solaire - domotique - télématique



50 ans

Grand'Rue 12a - 2056 Dombresson
032 853 20 73 - perroud-electricite.ch



Sport
pharmaciemarti.ch

**pharmacie
marti**



CERNIER - PLACE PURY - VAUSEYON